

SAINTE-GENEVIEVE

Docteur Vagnier ? Présent !

En préambule du dernier conseil municipal le maire, Jacqueline Vanbersel, a voulu tordre le cou à une rumeur persistante selon laquelle le docteur Patrice Vagnier partirait à la retraite.

Elle regrettait de tels actes de malveillance survenant en pleine pénurie de médecins en milieu rural et, en particulier, à Sainte-Genève et ses environs.

Interrogé sur ce sujet, le docteur Patrice Vagnier, unique médecin

généraliste à Sainte-Genève, répond avec beaucoup d'humour à ce bruit qui court en ville : *« Je me trouve bien jeune pour partir à la retraite. Je compte bien exercer mon métier encore une douzaine d'années. De plus, je suis très intéressé par le projet de construction de logements (70, rue Nationale) où des locaux pour les professionnels de santé sont prévus au rez-de-chaussée. C'est un lieu où je pourrai transférer mon cabinet. »*